

Leistungsabzeichen in Bronze

Jeweils eine Gruppe der Einsatzabteilung Tiengen und Waldshut hatten sich am vergangenen Freitag den Schiedsrichter des Landkreises zur Abnahme des Leistungsabzeichen in Bronze gestellt. In den vergangenen Wochen hatten sich die Feuerwehrangehörigen auf die Leistungsübung vorbereitet.

Die Gruppen mußten eine Wasserversorgung aus einem Unterflurhydranten, die Vornahme von zwei C-Strahlrohren und die Rettung einer Person aus dem ersten Obergeschoß über eine Steckleiter zeigen.

Beide Gruppen hatten die Übung innerhalb der dafür zur Verfügung stehenden Maximalzeit und Fehlerpunkten sehr gut durchgeführt.

Die jüngeren Feuerwehrangehörigen haben nun die Zugangsvoraussetzung für die Anmeldung zum Truppführerlehrgang.

Ein großer Dank an die beiden Gruppenführer Nadja Zastrow (Tiengen) und Thorsten Riedel (Waldshut) für die Organisation und Vorbereitung der jeweiligen Gruppen.





























